

## Report : et de trois matches en retard pour Montpellier !

### VOLLEY-BALL

L'augmentation des cas de Covid-19 n'aura échappé à personne. Et le virus, logiquement, n'échappe pas au monde sportif. De matches reportés à d'éventuels forfaits, les championnats jonglent avec les dates et les retouches du calendrier.

Pour Montpellier, c'est la perspective d'un planning surchargé qui grandit. L'équipe héraultaise qui avait fait le déplacement jusqu'à Poitiers, lundi, pour la 15<sup>e</sup> journée de Ligue A, a fait demi-tour mardi midi. Il suffit de trois cas de Covid-19 pour obtenir le report d'un match et Poitiers, qui comptait déjà deux membres de son effectif positif en début de semaine, a vu le nombre augmenter à la suite de tests PCR lundi après-midi. Le verdict est tombé mardi matin. Suivi du report. Le 3<sup>e</sup> pour cette 15<sup>e</sup> journée après Sète

– Nantes-Rezé (placé au 25 janvier) et Tours – Plessis-Robinson.

Le 3<sup>e</sup> aussi pour Montpellier qui jouera également le 25 janvier face à Paris, en son palais des sports de Chaban-Delmas.

La LNV n'a pas encore livré de date pour les deux autres. Rappelons que Montpellier n'a pu bénéficier de solution de report en Coupe d'Europe et ne pourra pas participer aux huitièmes de finale de la CEV Cup face à Kemeruvo (Russie).

Suite à des cas de Covid-19 détectés dans l'effectif montpelliérain fin décembre, le club n'a pas voulu prendre de risque lors de l'enregistrement du déplacement en Russie, et a également esuyé le refus de la CEV pour ce qui est de trouver une solution alternative.

N. H.